LA LUNA. PARTE 3, CÓMO INFLUYE EN LA TIERRA Y SU MATRIX 3D Published 12 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la tercera parte de mi serie de videos sobre la Luna. Para poder entender esta tercera parte, les sugiero que vean primero las partes uno y dos, ya que este video es una continuación directa de ellas. Colocaré enlaces a esos videos en orden secuencial en la parte superior derecha de sus pantallas más o menos ahora.

Esta información que les comparto hoy proviene directamente de los archivos de la Federación de Planetas Unidos, o Federación Galáctica, lo que es lo mismo. Es aceptada y está disponible para todos fuera de la Tierra y su Matrix 3D. Desde el interior de la Tierra, esta información puede verse como ciencia ficción, ya que entra en conflicto drásticamente con lo que se les dice a los humanos sobre la Luna.

Desde el punto de vista de una persona promedio dentro de la Matrix de la Tierra, la explicación más plausible para la existencia de la Luna es que es un satélite natural que tiene una superficie gris, polvorienta, llena de cráteres, especialmente en el lado opuesto, y es la explicación más plausible porque el contexto, los antecedentes y el conocimiento con el que una persona promedio ha sido programada así lo dicta, y cualquier otra posibilidad es simplemente ficción.

Pero desde el punto de vista de alguien en el espacio, fuera de la Matrix 3D de la Tierra, lo que es plausible y la explicación más simple es que la Luna es una antigua nave biosfera de forma esférica, dañada por la batalla, que fue colocada artificialmente allí para ayudar a estabilizar la órbita de la Tierra alrededor del Sol, porque ese es el contexto y la información con la que creció la persona promedio en el espacio.

Este es otro ejemplo de como los reinos están separados y las personas que viven en uno no pueden estar fácilmente en contacto con las personas en el otro, ya que muchas veces causa severos conflictos de percepción.

Después de la destrucción del planeta Tiamat, todos los planetas de este Sistema Solar quedaron en completo caos, pues su dinámica gravitacional y su equilibrio se vieron drásticamente alterados, modificando sus órbitas alrededor del Sol. La Federación Galáctica no pudo hacer mucho sobre este problema, ya que al ser tan grande se permitió que los planetas alcanzaran su equilibrio principalmente solos o por su cuenta. Todo lo que la Federación pudo hacer es contrarrestar algunos de los planetas para ayudarlos a lograr el equilibrio. Esto fue logrado por un rayo tractor que situó dos grandes asteroides en la órbita de Marte y también al mover una nave biosfera dañada por la batalla a la órbita de la Tierra para ayudarla a recuperar el equilibrio.

En el caso de la Tierra, toda su biología dependía de la luz solar que el extinto planeta Tiamat reflejaba sobre la Tierra durante la noche. Tiamat era un gran planeta acuoso que brillaba mucho por la noche, como expliqué en mis videos anteriores sobre la Luna. Sin el planeta Tiamat brillando en la noche, gran parte de la biología de la Tierra también se encontraba en un estado caótico, con muchas especies

extinguiéndose, lo que empeoraba aún más los efectos de la inundación global.

El movimiento lógico para la Federación fue trasladar a la órbita de la Tierra una nave biosfera dañada por la batalla, porque su superficie metálica lisa era un excelente reflector de la luz solar, y luego colocaron un holograma de alta definición frente a ella para que pareciera una luna natural. Hoy incluso algunas partes de la ciencia oficial de la Tierra aceptan que si la Luna fuera natural, sería mucho más pesada y simplemente sería demasiado grande para la Tierra.

La primera forma en que la Luna afecta a la Tierra es como un contrapeso de masa para mantener una órbita más o menos estable. Antes de la destrucción de Tiamat, la órbita de la Tierra era mucho menos elíptica, lo que provocaba un entorno mucho más estable, con cambios de temperatura y estacionales menos drásticos. En otras palabras, en ese entonces la Tierra era un planeta más fácil y amigable para habitar que lo que es hoy.

En aquel entonces, la Tierra era considerada un planeta súper habitable, donde las condiciones climáticas y biológicas la convertían en un lugar ideal para vivir para las personas que tienen un cuerpo Lyriano o humano. Los planetas super habitables son aquellos que tienen un conjunto de condiciones de vida superiores a las de la Tierra.

Dos ejemplos de planetas super habitables son Pitoya que orbita la estrella Arcturus a 37 años luz de distancia, el planeta Alfrata anteriormente conocido como Phaeton que orbita a la estrella Alpha Centauri a 4,36 años luz, y el planeta Temmer que orbita alrededor de la estrella Taygeta en el sistema estelar de las Pléyades a 440,3 años luz de distancia.

La Luna influye en las mareas de la Tierra y guia a la biología en la noche, como todos saben, y no voy a entrar en esos detalles porque son muy conocidos, pero debo mencionarlos de todos modos. También porque esa es una de las razones por la que la Federación Galáctica tuvo que colocar la Luna en la órbita de la Tierra.

La Luna está transmitiendo artificialmente haces de alta energía que alteran la frecuencia de la magnetosfera natural de la Tierra, creando así los cinturones de radiación de Van Allen. Estos haces de energía se enfocan en la magnetosfera de la Tierra, usando un conjunto de antenas especiales en forma de disco en la superficie de la Luna.

Estas antenas están expuestas en la superficie, pero están enmascaradas como cráteres, usando el holograma lunar. Proyectan una red en conjunto con una frecuencia específica que se suma a la natural de la magnetosfera, creando un campo de energía mucho más fuerte que envuelve y rodea la Tierra, sirviendo como barrera etérica y como escudo de alta radiación.

Aunque el rayo de energía solo afecta directamente a la magnetosfera, como efecto secundario también reduce la frecuencia general de la Tierra, como sería de esperar, siguiendo el principio de frecuencia dominante, que básicamente dicta que la frecuencia más fuerte tenderá a transformar todas las demás en más de sí misma. Esto hace que todo en la Tierra vibre a una frecuencia más baja que el promedio a como vibra todo fuera de la Tierra, como dijeron mis predecesores.

Esto hace que la Tierra tenga una tasa vibratoria existencial lenta y pastosa en 3D, mientras que todo lo que está fuera de la Tierra se considera que está vibrando en

una frecuencia existencial 5D natural. Pero, como expliqué en mi video sobre 5D, no es un lugar en el que estás, es un nivel de percepción y conciencia, y también lo es el 3D y todas las densidades también, dejando al 4D como un nivel transitorio.

En mi opinión, esta descripción de densidad con números solo está causando mucha confusión. Para mí, vivir en 5D es un estado mental que proviene de tener un alma y una conciencia muy evolucionadas y desde donde manifiestas tu realidad positiva.

Pero lo cierto es que la Luna sí transmite una gama de frecuencias artificiales que transforman y modifican la magnetosfera, y también bajan el estado vibratorio de la Tierra y todo lo que hay dentro de ella. Este sistema está siendo alimentado por 12 reactores, de los cuáles ocho son reactores de agua pesada a presión y cuatro de ellos son reactores de neutrones rápidos y son estos cuatro los que siguen funcionando, los otros ocho ya no funcionan.

El hecho de que estos reactores sean muy humanos o muy similares a los que se usan en la Tierra y con tecnología humana me parece muy interesante e incluso sospechoso, pero en este momento no puedo encontrar ningún dato sobre la razón por la cual estos están siendo utilizados y no los reactores de Punto Cero más avanzados y confiables que casi todos usan fuera de la Tierra. Cuando encuentre más datos al respecto, los compartiré con todos ustedes.

Todo esto significa que estar en la Tierra no dicta cuán avanzado eres o te vuelves mental, espiritual y conscientemente, porque simplemente propicia un conjunto de experiencias compatibles con una mentalidad baja o primitiva y dependerá de la mentalidad y la conciencia que cada persona o criatura tiene mientras vive una experiencia allá en la Tierra.

El conjunto de bajas frecuencias en las que está inmersa la Tierra hace posible que diferentes conciencias o almas que se encuentran en niveles muy diferentes coexistan en un mismo reino. La lenta y pastosa frecuencia existencial de la Tierra une a las criaturas posibilitándoles compartir un mismo reino que en otras circunstancias más naturales estarían originalmente separados, al igual que el astral inferior lo está con el material, o mundo de los vivos. Mezclado y afectándose unos a otros sí, pero no directamente en la conciencia de la persona promedio.

Con este sistema de modulación de frecuencia artificial que se transmite desde la Luna, las almas avanzadas pueden tener una experiencia de vida que es dura y desafiante y que no sería compatible o de acuerdo con la frecuencia existencial natural de sus almas altamente evolucionadas.

Para que esto funcionara, se tuvo que usar un cuerpo biológico súper resistente para homologar la mayoría de las almas en condiciones de vida más o menos iguales. El cuerpo humano Lyriano fue la mejor opción, ya que no solo es muy resistente, sino que también es ampliamente conocido por todos en este cuadrante espacial. De esta manera, las almas provenientes de innumerables especies estelares diferentes podrían unirse para vivir una experiencia de encarnación común en la Tierra como humanos.

Las almas no tienen especie, no pertenecen a ninguna raza estelar. Las almas son solo eso, almas, fragmentos holográficos de la Fuente original y la Fuente misma. Pero desarrollan apegos y gusto por pertenecer a una u otra especie y género después de innumerables encarnaciones y reencarnaciones en muchos de ellos.

Al menos después de la destrucción del planeta Tiamat y la ubicación artificial de la Luna y sus efectos de reducción de frecuencia, la Tierra ha sido una escuela para las almas para que puedan tener una encarnación corta e intensa, llena de desafíos y dificultades en las que tanto se puede aprender en poco tiempo, avanzando mucho más que al tener varias encarnaciones en mundos más amables y confortables. Con esto, un alma puede aprender a controlar emociones y desafíos, así como aprender a hacer mucho con pocos recursos.

Todo esto significa que un alma en la Tierra aprende rápido como funciona la manifestación, como controlarla y administrarla. Las almas en la Tierra aprenden a manifestar su realidad positiva y nutritiva a pesar de estar en el mismo ámbito existencial en el que otras almas se encuentran en una etapa más baja o menos evolucionada de aprendizaje de sus habilidades de manifestación y manejo de energía.

Las almas ingresan a la vida en la Tierra de varias maneras, en su mayoría encarnando directamente desde el espacio entre vidas. Pero todos los datos que tengo indican que todas ingresan a la Tierra voluntariamente, nunca porque alguien o algo las obligó a hacerlo. Entonces, aquí debo mencionar el significado del sufrimiento en relación con el hecho de que las almas sabían a lo que se enfrentarían mientras vivieran en la Tierra. Pero esto lo dejaré para otro video ya que es un tema muy amplio y extenso.

Otro dato interesante es que se dice que un alma en un estado vibratorio bajo no puede pasar a través de los escudos etéricos de Van Allen y un alma muy avanzada que vibra mucho más alto puede y, con esto, las almas pueden escapar de la Matrix de la Tierra.

Esto es interesante, pero no puedo estar totalmente de acuerdo porque, hasta donde yo sé, todas las almas entran y salen de la Tierra en el más allá como les place y según dicta su frecuencia, van a donde sea que vibre como ellos. Y esto significa que sus ideas, frecuencia y apegos serían los que les hacen querer volver a reencarnar en la Tierra una vez más y no una barrera como la de una cárcel.

Como pueden ver, la Matrix de la Tierra se mantiene artificialmente en una vibración de baja frecuencia y con plena intención. Pueden ver esto como algo que se les impone de manera tiránica o pueden verlo como un desafío y una experiencia de aprendizaje para sus almas, porque pueden crear su propio cielo en la realidad positiva de la Tierra mientras vivan allí.

Tú eres el creador de tu realidad y la controlas, y todo lo demás que estás observando y que ves que sucede a tu alrededor en la Tierra es parte del contexto y del marco necesario para crear tu experiencia de aprendizaje de vida. No eres una víctima, toma el control de tu vida.

Todavía hay mucho más que decir sobre la Luna y pronto continuará en la cuarta parte de esta serie. Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho.

Gracias y espero verlos aquí la próxima vez. Pórtense muy bien y cuídense mucho.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu